

Fecha: 22-10-2024 Medio: La Prensa de Curicó

Supl.: La Prensa de Curicó Noticia general

Título: Estudiantes participaron en visita guiada con Carabineros

Pág.: 19 Cm2: 237,8 4.200 Tiraje: Lectoría: 12.600

Favorabilidad: No Definida

EN LA PRIMERA COMISARÍA DE SAN CLEMENTE

Estudiantes participaron en visita guiada con Carabineros

SAN CLEMENTE. En una actividad enfocada en la integración v educación cívica. Carabineros de la Primera Comisaría de San Clemente recibió en sus dependencias a 48 niños de la Escuela Básica Flor del Llano, junto a nueve docentes que los acompañaron, para una visita guiada que se extendió por dos horas.

La Oficina de Integración Comunitaria, liderada por el suboficial Héctor Castillo Núñez y el sargento segundo José Espinoza Mejías, organizó esta jornada con el objetivo de mostrar a los estudiantes diversas áreas



Los estudiantes de la Escuela Básica Flor del Llano, disfrutaron del recorrido

de la comisaría y acercarlos al trabajo que realiza diariamente Carabineros de Chile.

Durante el recorrido, los niños y niñas visitaron la sala de guardia, la sala de Familia, las áreas de órdenes judiciales y los calabozos, donde los uniformados explicaron el funcionamiento de cada espacio. Asimismo, se les mostró la galería histórica, con imágenes y maniquíes que relatan la evolución de la institución desde sus inicios.

El momento más esperado fue la exhibición del parque vehicular en el patio de la

Comisaría, donde los estudiantes participaron en un juego de roles. Usando implementos como gorras, cascos balísticos, chalecos antibalas y bastones retráctiles, los menores aprendieron de forma lúdica sobre los siete roles que cumplen los Carabineros de Chile en su labor diaria.

Esta visita guiada no solo buscó enseñar sobre las funciones de Carabineros, sino también fortalecer los lazos entre la institución y la comunidad escolar, contribuyendo positivamente a la formación de los futuros ciudadanos.

